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Cerimonia di conferimento della  
Cittadinanza onoraria del Comune di Barletta  

all’Arma dei Carabinieri 
 

Intervento del SSSD, Sen Isabella Rauti 
 

Barletta, 23 novembre 2024 
 

 

Porto alla cittadinanza di Barletta ed a tutti presenti il saluto del  

Ministro della Difesa, On Guido Crosetto che mi ha delegato a 

rappresentarlo a questa cerimonia. 

Saluto e ringrazio il Sindaco di Barletta, dott Cosimo Cannito e con lui 

tutta l’amministrazione comunale;  

saluto la dottoressa Silvana D’AGOSTINO, Prefetto di Barletta –

Andria-Trani 

Saluto il Generale di Brigata Ubaldo Del Monaco, Comandante della 

Legione Puglia dell’Arma dei Carabinieri; 

rivolgo il mio deferente omaggio al Gonfalone del Comune di Barletta, 

decorato di Medaglia d’Oro al Valor Militare; 



2 

 

saluto i rappresentanti dell’Associazione Nazionale Carabinieri 

tutte le autorità politiche, civili, militari e religiose presenti. 

Rivolgo un commosso pensiero alla memoria di tutti i Caduti 

dell’Arma dei Carabinieri che hanno servito la patria fino all’estremo 

sacrificio restando fedeli al giuramento prestato. 

Il conferimento della Cittadinanza Onoraria all’Arma dei Carabinieri 

voluto all’unanimità dal Consiglio Comunale è un’attestazione di 

apprezzamento e di gratitudine ed il riconoscimento della preziosa opera che 

l’Arma svolge sul territorio, giorno dopo giorno, in collaborazione con tutte 

le altre istituzioni dello Stato e del Territorio. 

I Carabinieri da sempre ispirano nei cittadini un senso di sicurezza, di 

protezione, di solidità. E non è solo una percezione di sicurezza ma una 

verità, come dimostrano la storia dell’Arma ed i successi conseguiti contro 

la criminalità organizzata e contro il terrorismo di ieri e di oggi.  
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L’Arma dei Carabinieri è, dopo oltre due secoli di vita, un pilastro 

solido ed un riferimento per la nostra comunità nazionale; lo è grazie alla 

capacità di mantenere e tramandare il suo inestimabile patrimonio di 

competenze, tradizioni, identità, valori, rimanendo sempre al passo con i 

tempi; è un pilastro accompagnando, se non anticipando, le esigenze di una 

società in continuo mutamento e coniugando, con approccio originale e 

visione prospettica, tradizione e modernità, radici e futuro. 

I Carabinieri sono un presidio di legalità, un baluardo e una colonna 

portante della Nazione. Sempre presenti, grazie ad una rete capillare estesa  

sul territorio nazionale e radicata con le Stazioni che monitorano ogni 

angolo d’Italia, con quell’approccio e quell’attenzione tipica del 

“Comandante di Stazione” – dalla più piccola alla più grande –, rete che è 

senza dubbio uno dei punti di forza della Benemerita; ed un simbolo efficace  

da tutti percepito.  
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L’Arma persegue oltre il 70% dei fenomeni legati alla 

microcriminalità ed è presidio di sicurezza, di tutela del territorio; contro 

ogni forma di criminalità, contro ogni forma di terrorismo e contro tutte le 

mafie. 

Senza i suoi Carabinieri  - voglio riprendere le parole del Ministro 

Crosetto - l’Italia sarebbe un posto meno sicuro, più vuoto, meno 

orgogliosamente bello. Con la loro divisa, i Carabinieri richiamano la storia 

d’Italia e sono immediatamente riconoscibili come Istituzione e punto di 

riferimento. Ieri come oggi. Oggi come domani.  

Egregio Generale Del Monaco, cari Carabinieri, gli Italiani - come 

dimostra anche la cerimonia di oggi - credono in voi e nell’Istituzione che 

rappresentate. Avete una grande responsabilità e la onorate con un 

incessante lavoro quotidiano. Il vostro premio è la gratitudine delle persone, 

delle comunità, delle persone fragili che aiutate, dei cittadini che soccorrete; 

avete un tratto distintivo di umanità che vi caratterizza e che si intreccia alla 
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professionalità ed all’alta specializzazione in molti settori di competenza e 

di intervento. 

Non so quanti Comuni italiani abbiano fatto quanto deciso di fare il 

Comune di Barletta conferendo all’Arma la cittadinanza onoraria; so che è 

un atto bellissimo ed un giusto riconoscimento.  

A nome della Difesa esprimo il mio più convinto apprezzamento a tutti 

gli uomini e alle donne dell’Arma dei Carabinieri, a quelli che operano in 

questo territorio e in tutta Italia; rivolgo un pensiero anche a tutti i 

Carabinieri che stanno onorando il Tricolore nelle Missioni Internazionali 

di pace e stabilità nei Teatri Operativi all’interno dei Contingenti 

Multinazionali. L’Arma dei Carabinieri è una certezza, “Nei Secoli Fedele”, 

avete la fiducia dei cittadini e della Nazione. 

Viva l’Arma dei Carabinieri! 

Viva le Forze Armate! 

Viva l’Italia!  


